

La famille, les filleuls et les amis de

Valérie LANGENBACH **née Knüsely**

ont la tristesse d'annoncer son décès survenu le 5 février 2012 dans sa 91^{ème} année.

Un culte de reconnaissance aura lieu à la Chapelle de la Maison de Retraite du Petit-Saconnex, 12 avenue de Trembley, le vendredi 10 février 2012 à 15h.

Nous sommes reconnaissants à l'EMS du Petit-Saconnex pour son accompagnement et ses soins attentifs.

En souvenir de Valérie, un don peut être adressé à l'Eglise protestante de Genève, CCP 12-241.0.